



Asamblea General

Distr. general
11 de octubre de 2021
Español
Original: inglés

Comisión sobre la Utilización del Espacio Ultraterrestre con Fines Pacíficos

Información proporcionada de conformidad con la resolución 1721 B (XVI) de la Asamblea General por los Estados que han lanzado objetos capaces de describir una órbita o alcanzar puntos más distantes

Nota verbal de fecha 22 de septiembre de 2021 dirigida al Secretario General por la Misión Permanente de Malasia ante las Naciones Unidas (Viena)

La Misión Permanente de Malasia ante las Naciones Unidas (Viena) tiene el honor de referirse al satélite MEASAT-3, que fue lanzado el 12 de diciembre de 2006 e incluido en el registro por Malasia en 2007 (véase [A/AC.105/INF.415](#)).

La Misión tiene además el honor de anunciar que el 21 de junio de 2021, durante una de las maniobras habituales de mantenimiento en posición, el satélite sufrió una anomalía que provocó la pérdida de todos los servicios. Pese a que la telemetría y el control del mando del satélite se mantuvieron de forma continua, las pruebas y esfuerzos de recuperación efectuados posteriormente llevaron a concluir que el satélite no podía volver a entrar en servicio. Por lo tanto, el satélite MEASAT-3 será retirado de órbita en las próximas semanas¹.

¹ Los datos sobre el objeto espacial se consignaron en el Registro de Objetos Lanzados al Espacio Ultraterrestre el 4 de octubre de 2021.

